

# INFO PUBLIK

## Jalin Silaturahmi Untuk Kamtibmas, Polsek Mataram Rutin Subuh Keliling

Syafruddin Adi - [MATARAM.INFOPUBLIK.CO.ID](http://MATARAM.INFOPUBLIK.CO.ID)

Oct 13, 2024 - 17:15



Mataram NTB - Polsek Mataram Polresta Mataram Polda NTB rutin melaksanakan sholat subuh keliling (Suling) dalam rangka Cooling System guna memelihara situasi Kamtibmas menjelang Pilkada 2024.

Disamping diyakini dapat mempererat silaturahmi antara polri dengan Masyarakat, Program Subuh keliling juga sebagai upaya memakmurkan tempat

ibadah. Kali ini anggota Polsek Mataram Melaksanakan Program tersebut di Masjid-masjid wilayah hukumnya. Minggu, (13/10/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut mewakili Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH, PS. Kanit Reskrim Ipda Taupik selaku Pawas beserta para Bhabinkamtibmas, SPKT dan piket fungsi yang beragama Islam ikut melaksanakan shalat subuh berjamaah di masjid tersebut.

Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH melalui PS. Kanit Reskrim Polsek Mataram Ipda Taupik usai kegiatan mengatakan bahwa selain memakmurkan tempat ibadah dan memperkuat silaturahmi, tujuan Subuh Keliling ini guna memberikan himbauan kamtibmas kepada para ulama dan jemaah.

" Salah satunya mensukseskan Pemilu 2019 agar dapat berlangsung damai dengan mengajak bijak dalam bermedia sosial yang akan mengganggu situasi kamtibmas dan menolak berita hoax serta politisasi tempat ibadah ", ucapnya

" Ada 3 (tiga) lokasi Masjid pada pagi ini yakni bertempat di Masjid Al-Ichwan Pagutan Indah, Masjid Al-Jihad di BTN Lingkar Pratama dan Masjid di Pagutan Barat, Kota Mataram yang dilaksanakan oeh personel Polsek Mataram ", jelasnya

Sementara Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH mengatakan bahwa kegiatan ini dilaksanakan secara bergantian melalui piket Pawas, Bhabinkamtibmas dan Piket Fungsi yang beragama Islam untuk menjalin silaturahmi dengan tokoh agama, tokoh masyarakat serta elemen masyarakat sehingga tercipta harkamtibmas yang aman, damai, tentram.

" Polri dalam hal ini Polsek Mataram akan terus mengupayakan dan mengajak dan mengedukasi warga ikut berpartisipasi mensukseskan Pilkada 2024 serta menghimbau ikut menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif ", ujarnya

" Kami himbau kepada masyarakat khususnya di kecamatan Mataram mari kita jadikan kegiatan Sholat Subuh Keliling ini sebagai wadah untuk memakmurkan tempat ibadah dan mempererat tali silaturahmi ", tutupnya. (Adb)